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ACTA	  DE	  LA	  ASAMBLEA	  GENERAL	  ORDINARIA	  Y	  EXTRAORDINARIA	  
DE	  LA	  SOCIEDAD	  ESPAÑOLA	  DE	  ALERGOLOGÍA	  E	  INMUNOLOGÍA	  CLÍNICA	  

Valencia,	  Viernes	  26	  de	  octubre	  de	  2018	  
	  
	  
	   Comienza	  la	  Asamblea	  en	  segunda	  convocatoria	  a	  las	  15.00	  horas	  del	  viernes,	  día	  26	  de	  	  
Octubre	  de	  2018,	  bajo	   la	  presidencia	  del	  Dr.	  Joaquín	  Sastre	  Domínguez,	  en	  el	  Auditorio	  1	  del	  
Palacio	   de	   Congresos	   de	   Valencia,	   Valencia,	   en	   el	   seno	   del	   XXXI	   Congreso	   de	   la	   Sociedad	  
Española	  de	  Alergología	  e	  Inmunología	  Clínica	  de	  2018.	  
	  

1.   Lectura,	  alegaciones	  y	  aprobación,	  si	  procede,	  del	  acta	  de	  la	  Asamblea	  anterior.	  	  
	  

Se	   envió	   el	   acta	   de	   la	   Asamblea	   de	   2017	   en	   tiempo	   y	   forma	   a	   los	   socios,	   sin	   haber	  
comentarios	  o	  alegaciones	  a	   la	  misma	  hasta	   la	  fecha	  de	  celebración	  de	  esta	  Asamblea.	  El	  Dr.	  
Antolín	  pregunta	  si	  existe	  alguna	  sugerencia	  o	  alegación	  a	  dicho	  acta.	  

Queda	  aprobada	  por	  unanimidad	  el	  acta	  de	  la	  Asamblea	  de	  socios	  celebrada	  en	  2017	  en	  
Valencia,	  tras	  no	  haber	  comentarios,	  sugerencias	  o	  alegaciones	  a	  dicho	  acta.	  

	  
2.   Presentación	  a	  los	  asistentes	  de	  las	  candidaturas	  de	  Mallorca	  y	  Zaragoza	  para	  acoger	  

la	  sede	  del	  próximo	  Congreso	  Nacional	  de	  la	  SEAIC,	  para	  el	  año	  2020	  
	  
El	   Dr.	   Antolín	   invita	   a	   la	   Dra.	   Pascual	   Miravalles	   a	   realizar	   la	   presentación	   de	   la	  

candidatura	  de	  Palma	  para	  albergar	  el	  congreso	  de	  la	  SEAIC	  de	  2020.	  

El	  palacio	  de	  congresos	  Edificio	  moderno	  y	  en	  el	  centro	  de	  la	  ciudad.	  Además,	  continúa	  la	  
Dra	  Pascual	  comentando	  que	  el	  casco	  antiguo	  de	  Palma	  es	  el	  segundo	  más	  grande	  después	  
del	  de	  Roma.	  Destaca	  que,	   cuando	  acudimos	  a	  un	  congreso,	   la	  prioridad	  es	  el	  programa	  
científico,	  si	  bien	  la	  ciudad	  ofrece	  muchas	  posibilidades.	  Destaca	  que	  la	  temperatura	  está	  
entre	  19-‐20	  grados	  y	  que	  la	  celebración	  del	  congreso	  en	  2020	  supondría	  una	  oportunidad	  
única	  para	  las	  autoridades	  sanitarias	  y	  la	  especialidad	  de	  Alergología,	  que	  está	  en	  todos	  los	  
hospitales	  públicos	  de	  toda	  España	  salvo	  en	  Baleares.	  
	  

A	   continuación,	   el	   Dr.	   Fraj,	   en	   representación	   de	   la	   candidatura	   de	   Zaragoza,	   comienza	  
exponiendo	   que	   Zaragoza	   es	   la	   5ª	   ciudad	   más	   grande	   de	   España,	   aunque	   la	   4º	   capital	  
económica.	  Aporta	   importantes	   comunicaciones	   y	   transportes.	  De	  hecho,	   Zaragoza	   es	   la	  
mejor	   ciudad	   comunicada	   en	   ave	   si	   exceptuamos	   Madrid.	   La	   ciudad	   alberga	   una	   gran	  
infraestructura	  hotelera,	  con	  18	  hoteles	  asociados	  con	  el	  patronato	  de	  hoteles	  y	  además	  2	  
palacios	  de	  congresos:	  uno	  de	  ellos	  con	  una	  sala	  con	  1440. 	  
	  

3.	  Votación	  para	  la	  elección	  de	  la	  sede	  del	  Simposio	  Nacional	  de	  la	  SEAIC,	  para	  el	  año	  2019	  

Posteriormente,	  se	  procede	  a	  la	  votación	  durante	  la	  asamblea	  de	  ambas	  candidaturas	  
de	  la	  sede	  del	  Congreso	  Nacional	  de	  la	  SEAIC	  para	  el	  año	  2020,	  resultando:	  

	  
Zaragoza:	  83	  
Palma	  de	  Mallorca:	  58	  
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Tras	  la	  votación	  para	  valorar	  la	  ciudad	  que	  albergará	  el	  XXXII	  congreso	  de	  la	  SEAIC,	  el	  resultado	  
es	  de	  83	  votos	  a	  favor	  para	  Zaragoza	  y	  58	  votos	  a	  favor	  para	  Palma	  de	  Mallorca,	  siendo	  elegida	  
por	  tanto	  Zaragoza	  como	  sede.	  

5.	  Informe	  de	  Presidencia	  
	  

El	  Dr.	  Sastre	  agradece	  la	  asistencia	  a	  la	  Asamblea	  de	  socios	  y	  comenta	  que	  la	  SEAIC	  sigue	  
funcionando	  muy	  bien	  gracias	  al	  trabajo	  de	  los	  socios	  y	  de	  la	  Junta	  Directiva,	  concluyendo	  que	  
la	   SEAIC	   sigue	   siendo	   la	   suma	   de	   muchos.	   Además,	   agradece	   a	   los	   miembros	   que	   han	  
conformado	  con	  él	   la	   legislatura,	  a	   los	  salientes	  y	  a	  aquellos	  que,	   tras	   la	  Asamblea	  y	  si	  así	   lo	  
refrendan	   los	   votos,	   entrarán	   a	   formar	   parte	   de	   la	   Junta	   Directiva.	   Indica	   que	   se	   celebra	   la	  
efeméride	  de	  70	  años	  de	  la	  especialidad	  y	  40	  años	  de	  la	  sociedad,	  en	  un	  año	  en	  el	  que	  el	  congreso	  
de	  la	  SEAIC	  ha	  batido	  todos	  los	  récords	  con	  1450	  inscritos,	  agradeciendo	  la	  excelente	  labor	  del	  
comité	  científico	  y	  del	  comité	  local.	  	  

	  
Integrado	  en	  la	  cartera	  de	  servicios	  de	  la	  SEAIC,	  se	  encuentra	  el	  proyecto	  de	  Desarrollo	  

Profesional	  Continuado	  (en	  adelante,	  DPC),	  con	  dos	  niveles:	  1)	  Básico	  y	  2)	  Avanzado,	  que	  están	  
en	  marcha,	  con	  cursos	  también	  en	  proyecto,	  ya	  sea	  on-‐line	  y	  presencialmente.	  A	  la	  plataforma	  
de	  DPC	  se	  accede	  a	  través	  de	  nuestra	  página	  web	  y	  requiere	  una	  matrícula,	  que	  es	  gratuita	  para	  
los	  socios,	  para	  realizar	  los	  cursos.	  En	  la	  misma	  línea,	  resalta	  que	  se	  ha	  aprobado	  una	  partida	  de	  
20.000	  euros	  destinada	  a	  actualizar	  los	  contenidos	  de	  la	  plataforma	  de	  DPC.	  

Anuncia	   que	   la	   comisión	   de	   formación	   continuada	   ha	   realizado	   la	   valoración	   de	   20	  
actividades,	  para	  conceder	  aval,	  no	  aprobándose	  todas	  las	  actividades	  que	  se	  proponen.	  

Por	  otra	  parte,	  destaca	   la	  Acreditación	  de	  Unidades	  de	  Excelencia	  para	  el	  manejo	  del	  
asma	  grave	  (Anexo	  I),	  así	  como	  el	  proyecto	  de	  acreditación	  de	  las	  unidades	  de	  inmunoterapia.	  
Además,	  anuncia	  que	  está	  prevista	  la	  acreditación	  en	  patología	  cutánea	  grave.	  El	  Dr.	  Sastre,	  a	  
colación	  de	  la	  aprobación	  del	  Simposio	  en	  Gran	  Canaria	  en	  2019,	  anuncia	  que,	  como	  ya	  comentó	  
en	  la	  Asamblea	  de	  Murcia,	  se	  ha	  acordado	  por	  la	  Junta	  Directiva	  y	  por	  la	  Comisión	  Técnica	  de	  
Congresos	  que	   los	  simposios	  van	  a	  pasar	  a	   tener	  una	  duración	  de	  2,5	  días,	  en	  vez	  de	  1	  día	  y	  
medio,	  igualándose	  en	  duración	  con	  los	  Congresos.	  
	  

En	   lo	   que	   respecta	   a	   generación	   de	   conocimiento,	   destaca	   la	   excelente	   labor	   de	  
numerosos	   socios	   que	   han	   participado	   en	   la	   nueva	   edición	   del	   Tratado	   de	   Alergología,	   que	  
consta	  de	  4	  tomos,	  contando	  con	  la	  colaboración	  de	  AstraZéneca,	  que	  está	  disponible	  para	  todos	  
los	  socios,	  en	  formato	  pdf,	  en	  el	  apartado	  de	  profesionales	  de	  la	  página	  web	  de	  la	  SEAIC.	  
	  

En	  relación	  a	  la	  Red	  de	  Aerobiología,	  indica	  que	  se	  ha	  logrado	  cubrir	  en	  los	  últimos	  años	  
casi	  todo	  el	  territorio	  nacional,	  con	  acuerdos	  con	  algunas	  entidades	  y	  expresa	  que	  es	  una	  de	  las	  
mejores	  de	  Europa	  y	  del	  mundo,	  con	  numerosos	  captadores	  en	  diferentes	  puntos	  de	  la	  geografía	  
Española,	   contando	   actualmente	   con	   48	   captadores,	   faltando	   algunas	   comunidades	   como	  
Galicia.	  Aprovecha	  para	  dar	  la	  enhorabuena	  al	  Dr.	  Moral.	  Además,	  anuncia	  que	  se	  ha	  renovado	  
completamente	  la	  página	  web	  de	  polenes.com.	  
	   El	  Dr.	  Sastre	  continúa	  exponiendo	  los	  datos	  sobre	  JIACI,	  publicación	  oficial	  de	  la	  SEAIC	  
La	   revista	   JIACI,	  publicación	  científica	  oficial	  de	   la	  SEAIC,	  ha	  presentado	  un	   incremento	  en	  el	  
Factor	  de	  Impacto	  en	  2017	  (3’457),	  que	  es	  un	  factor	  de	  impacto	  bastante	  alto.	  	  Además,	  ya	  es	  
propiedad	  de	   la	  SEAIC.	  Aproximadamente,	  un	  tercio	  de	   los	  artículos	  publicados	  provienen	  de	  
grupos	  españoles.	  El	  índice	  de	  rechazo	  es	  del	  30,3	  %	  y	  actualmente	  es	  la	  6ª-‐7ª	  dentro	  del	  mundo	  
de	  la	  Alergología.	  Se	  destaca	  la	  sección	  de	  formación	  continuada,	  patrocinada	  por	  AstraZeneca,	  
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y	  los	  Premios	  Profesor	  “Alberto	  Oehling”,	  cuya	  concesión	  se	  realiza	  cada	  dos	  años,	  coincidiendo	  
con	  los	  congresos	  nacionales.	  Este	  año	  los	  ganadores	  son:	  
	  
Azofra	  J,	  Echechipía	  S,	  Irazábal	  B,	  Muñoz	  D,	  Bernedo	  N,	  García	  BE,	  Gastaminza	  	  G,	  Goikoetxea	  
MJ,	  Joral	  A,	  Lasa	  E,	  Gamboa	  P,	  Díaz	  C,	  Beristain	  A,	  Quiñones	  D,	  Bernaola	  G,	  Echenagusia	  MA,	  
Liarte	  I,	  García	  E,	  Cuesta	  J,	  Martínez	  MD,	  Velasco	  M,	  Longo	  N,	  Pastor-‐Vargas	  C.	  Heterogeneity	  in	  
allergy	   to	  mollusks:	  a	  clinical-‐immunological	   study	   in	  a	  population	   from	  the	  North	  of	  Spain.	   J	  
Investig	  Allergol	  Clin	  Immunol.	  2017	  Jan	  3:0.	  doi:	  10.18176/jiaci.0137.	  
	  
Nieto-‐Nieto	  A,	  Tejedor-‐Alonso	  MA,	  Farias-‐Aquino	  E,	  Moro-‐Moro	  M,	  Rosado	  Ingelmo	  A,	  
Gonzalez-‐Moreno	  A,	  Gil	  de	  Miguel	  A.	  Clinical	  Profile	  of	  Patients	  With	  Severe	  Anaphylaxis	  
Hospitalized	  in	  the	  Spanish	  Hospital	  System:	  1997-‐2011.	  J	  Investig	  Allergol	  Clin	  Immunol.	  
2017;27(2):111-‐126.	  doi:	  10.18176/jiaci.0146.	  	  
	  
	   En	  relación	  a	  las	  becas	  de	  la	  Fundación,	  indica	  que	  los	  socios	  tienen	  actualmente	  a	  su	  
disposición	  un	  software	  para	  el	  manejo	  de	  las	  becas,	  cuyo	  plazo	  para	  la	  solicitud	  se	  abrirá	  en	  
breve.	  Los	  aspectos	  a	  valorar	  por	  pares	  en	  cada	  solicitud	  son:	  1)	  Claridad	  de	  los	  objetivos	  de	  la	  
investigación;	   2)	   Corrección	   de	   la	   metodología	   propuesta;	   3.	   Adecuación	   de	   los	   medios	  
(disponibles	   y	   solicitados);	   4)	   Beneficios	   científicos	   y	   socio-‐sanitarios	   de	   la	   investigación	  
propuesta;	   5)	   Viabilidad	   para	   el	   desarrollo	   del	   proyecto;	   6.	  Otros:	  Originalidad,	   Suficiencia	   e	  
Interés.	  Además,	  en	  el	  curso	  pasado	  se	  dieron	  becas	  por	  un	  valor	  de	  151.000	  Euros.	  Expone	  los	  
proyectos	  ganadores	  del	  año	  previo	   (2017),	  que	  se	  muestran	  a	  continuación,	  ascendiendo	   la	  
cuantía	  a	  150.000	  Euros.	  Además,	  se	  han	  concedido	  6	  bolsas	  de	  viajes	  por	  valor	  de	  3.000	  Euros,	  
como	  se	  comprueba	  en	  la	  siguiente	  tabla:	  
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	   A	  continuación,	  el	  Dr.	  Sastre	  indica	  que	  se	  ha	  aprobado	  la	  ayuda	  por	  parte	  de	  la	  SEAIC	  a	  
alergólogos	  que	  estén	  desempeñando	  labor	  de	  investigación	  y	  que	  tengan	  otorgada	  una	  beca	  
competitiva	  del	   Instituto	  de	  Salud	  Carlos	   III.	  Anuncia	  que	  la	  cuantía	  destinada	  para	  ello	  es	  de	  
70.000	  Euros.	  	  
	   Posteriormente,	  agradece	   la	  excelente	   labor	  de	   los	  comités	  y	  de	   las	  comisiones	  de	   la	  
SEAIC,	   siendo	   el	   alma	   de	   la	   Sociedad	   y	   de	   la	   Fundación,	   exponiendo	   las	   actividades	   de	   los	  
mismos,	  cuyos	  proyectos	  y	  evolución	  se	  pueden	  consultar	  en	  la	  memoria	  de	  la	  Fundación	  de	  la	  
SEAIC,	   disponible	   para	   los	   socios	   en	   la	   página	   web	   de	   la	   Fundación	   de	   la	   SEAIC	  
(http://www.seaic.org/inicio/fundacion).	   Los	   comités	   elaboran	   guías	   y	   artículos,	   que	   se	  
encuentran	  disponibles	  en	  la	  página	  web	  de	  la	  SEAIC.	  	  Además	  el	  comité	  de	  Humanidades	  ha	  
elaborado	   un	   vídeo	   documental	   con	  motivo	   de	   la	   efeméride	   70/40	   de	   la	   SEAIC,	   que	   estará	  
disponible	  para	  todos	  los	  socios	  en	  la	  web	  de	  la	  SEAIC	  y	  la	  digitalización	  de	  libros	  antiguos	  de	  
Alergología.	   Resalta	   la	   gran	   colaboración	   del	   comité	   de	   enfermería,	   así	   como	   de	   todos	   los	  
comités	  que	   integran	   la	  SEAIC,	  que	  en	  colaboración	  con	   la	  Junta	  Directiva	  y	  con	  el	  comité	  de	  
calidad	  y	  seguridad	  asistencial,	  ha	  elaborado	  el	  documento	  de	  recomendaciones	  de	  calidad	  y	  
seguridad	  de	  la	  SEAIC	  (RESCAL),	  que	  ha	  sido	  presentado	  en	  este	  Congreso	  de	  la	  SEAIC	  en	  una	  
sesión	   institucional	  y	  que	  se	  puede	  consultar	  en	  el	   siguiente	   link:	  https://www.seaic.org/wp-‐
content/plugins/download-‐monitor/download.php?id=Documento-‐Recomendaciones-‐RESCAL-‐
3.pdf	  	  
Además	   se	   encuentra	   traducido	   al	   inglés	   y	   es	   referenciable	   en	   el	   siguiente	   link: 
http://www.jiaci.org/revistas/jiaci_suppl_1-‐2018.pdf	  	  

	  
	   El	   Dr.	   Sastre	   presenta	   el	   proyecto	   iniciado	   recientemente	   sobre	   el	   Foro	   de	   la	  
Especialidad	  de	  Alergología,	  cuyo	  objetivo	  es	  determinar	  el	   futuro	  de	   la	  especialidad.	  Hay	  10	  
grupos	  de	  trabajo,	  con	  diferente	  temática	  y	  posteriormente	  se	  enviará	  un	  cuestionario	  Delphi	  a	  
los	  socios,	  para	  elaborar	  un	  documento,	  que	  se	  difundirá	  y	  con	  el	  objeto	  de	  realizar	  acciones	  
necesarias	  (Anexo	  III).	  
La	  comisión	  de	  comunicación,	  que	  preside	  el	  Dr.	  Ojeda	  continúa	  teniendo	  una	  gran	  actividad,	  
así	  como	  muchos	  impactos,	  siendo	  muy	  participativo	  en	  redes	  sociales,	  así	  como	  mejorando	  la	  
comunicación,	  fundamentalmente	  a	  través	  de	  la	  comunicación	  interna	  y	  externa,	  agradeciendo	  
la	  gran	  información	  que	  aporta	  el	  boletín	  de	  noticias,	  cuyo	  primer	  número	  se	  lanzó	  en	  el	  mes	  de	  
Abril	  de	  2015	  y	  actualmente	  se	  han	  publicado	  44	  números.	  Dentro	  de	  la	  comunicación	  externa,	  
se	  han	   realizado	  numerosas	   ruedas	  de	  prensa	  y	  notas	  de	  prensa,	  y	   resalta	  el	   crecimiento	  de	  
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seguidores	  e	  impactos	  en	  redes	  sociales,	  habiendo	  publicado	  un	  artículo	  en	  “JACI	  In	  practice”	  
sobre	  las	  tendencias	  del	  uso	  de	  redes	  sociales	  en	  los	  congresos	  de	  la	  SEAIC.	  	  
Continúa	  el	  Dr	  Sastre	  exponiendo	  la	  renovación	  de	  la	  web	  de	  polenes.com,	  que	  se	  encuentra	  en	  
pleno	  funcionamiento.	  
	  
	   Posteriormente,	  presenta	  las	  diferentes	  comisiones	  de	  la	  SEAIC,	  felicitando	  en	  especial	  
a	   la	   comisión	   de	   relación	   con	   las	   asociaciones	   de	   pacientes,	   coordinada	   por	   la	   Dra.	   Virginia	  
Rodríguez	  Vázquez,	  e	  indica	  que	  nunca	  se	  ha	  estado	  más	  cerca	  de	  los	  pacientes.	  Destaca	  la	  gran	  
labor	  de	  la	  comisión	  de	  relación	  con	  asociaciones	  de	  pacientes,	  la	  que	  ha	  elaborado	  un	  curso	  
que	  es	  www.soyexpertoenalergia.es.	  	  La	  comisión	  de	  desarrollo	  corporativo	  realiza	  la	  valoración	  
de	  avales	  para	  productos,	  con	  una	  actividad	  importante	  y	  en	  crecimiento.	  Incide	  en	  que	  dicha	  
comisión,	   intenta	   captar	   fondos	   de	   compañías	   no	   relacionadas,	   como	   se	   puede	   ver	   en	   la	  
siguiente	  tabla:	  	  
	  

	  
	  
En	  relación	  a	  la	  comisión	  técnica	  de	  congresos,	  existe	  un	  manual	  que	  se	  ha	  actualizado.	  Además,	  
anuncia	  que	  con	  fecha	  del	  23	  al	  26	  de	  Octubre,	  en	  Costa	  Meloneras,	  Maspalomas,	  Las	  Palmas	  
de	  Gran	  Canaria,	  se	  celebrará	  el	  Simposio	  de	  la	  SEAIC	  2019,	  con	  un	  comité	  científico	  liderado	  
por	  los	  comités	  de	  Alergia	  Cutánea	  y	  de	  Inmunología.	  	  
	  
En	  relación	  con	  SEAIC-‐Universidad,	  presenta	  el	  Dr.	  Sastre	  la	  composición	  de	  la	  Comisión	  Nacional	  
de	  la	  Especialidad:	  

•   Dr.	  JM	  Olaguíbel	  (SEAIC)	  
•   Dr.	  J	  Sastre	  (SEAIC)	  
•   Dr	  I	  Dávila	  (MEC)	  
•   Dr	  I	  Jáuregui	  (MEC)	  

Asamblea  SEAIC 2012

Comisión(de(Desarrollo(Corporativo
Líneas(de(trabajo

Avales(no(concedidos

Avales(concedidos

Avales(rechazados

Velamen,(S.A.
ACARSAN NATURAL®*de*
VELFONT® 10.000,00

23(Ideas(Más(de(
Comunicación Mascarillas*3M 10.000,00
Mitsubishi(D
Crossdata Aire*acondicionado*Mitsubishi 10.000,00

Xylazel Pintura*Xylazel 4.000,00
Productos(
Cosméticos,(
S.L.U.

Renovación*Aval*KOLESTON*
(WELLA) 5.000,00

Dyson Purificador*de*aire*Dyson 5.000,00

Advansa Certificado*ALLERBAN 5.000,00

Groupe(SEB Purificador*de*aire*Rowenta 5.000,00

Miembros Proyectos

Victoria Cardona Dossier Seaic/Fundación: Hecho

Carlos Colás Avales y Coordinación

Ignacio Dávila Máster'On*Line'de'Alergia

María José Giménez Dossier aerobiología

Javier Montoro Dermocosmética. Manipulación 
Alimentos

Antonio Valero Máster'On*Line'de'Alergia

Jose Mª Vega Avales y Secretario

Arantza Vega Dossier aerobiología

Producto Propiedades/Utilidad Causas1de1rechazo

Aspiradoras)Kobold)
(Vorwerk) Aspiradoras Pendiente)aceptación)tarifas)

para)2018

BLUE)TECK
SYSTEMS,)S.L

adsorbedores de)volátiles)y)equipos)
de)limpieza)ambiental y))filtros)

Desinterés)al)conocer)las)
condiciones del)aval
Falta)de)evidencias)científicas

Euroallergy,)Slu
fundas)antiTácaros)en)un)tejido)“no)
tejido”)innovador para)las)personas)
alérgicas)al)los)ácaros)del)polvo

Desinterés)al)conocer)las)
condiciones del)aval
Falta)de)evidencias)científicas.)
Intermediario)distribuidor

Dossier(comité(de(aerobiología
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•   Dra	  D	  Hernández	  (SNS)	  
•   Dr.	  Jorge	  Méndez	  (SNS)	  
•   Dr.	  Manuel	  Boquete	  (CGCM)	  
•   Dr.	  Lluís	  Marquès	  (SNS)	  
•   Dra.	  Ana	  González	  (R)	  HGU	  “Fundación	  Alcorcón”	  
•   Dr.	  Marcos	  Sánchez	  (R)	  Gregorio	  Marañón	  

	  
Presenta	  posteriormente	  la	  relación	  de	  las	  Unidades	  docentes	  (anexo	  II).	  
Además,	  dentro	  de	  la	  comisión	  nacional	  de	  la	  especialidad,	  se	  ha	  presentado	  el	  nuevo	  programa	  
de	  la	  especialidad	  al	  Ministerio	  y	  enumera	  proyectos	  futuros	  como:	  

•   Libro	  del	  residente	  
•   Criterios	  de	  valoración	  negativa	  del	  residente	  no	  recuperable	  
•   Nuevos	  criterios	  de	  acreditación	  de	  dispositivos	  docentes	  

	  
El	  Dr.	  Olaguíbel	  es	  miembro	  de	  un	  grupo	  de	  trabajo	  de	  la	  UEMS	  a	  nivel	  europeo,	  con	  el	  objeto	  
de	  establecer	  criterios	  de	  calidad	  y	  mejora	  de	  la	  formación	  de	  los	  especialistas	  en	  Alergología.	  
La	  composición	  de	  dicho	  grupo	  europeo	  es	  la	  siguiente:	  

•   Roy	  Gerth	  van	  Wijk,	  Holanda	  
•   Norbert	  Muelleneisen,	  Alemania	  
•   Jose	  Maria	  Olaguíbel	  Rivera,	  España	  
•   Pascal	  Demoly,	  Francia	  
•   Olympia	  Tsilochristou,	  Grecia/Reino	  Unido	  
•   Ted	  Popov,	  Bulgaria	  

	  
	   Dentro	  de	  la	  comisión	  de	  relaciones	  internacionales	  se	  encuentran	  los	  Dres.	  Zubeldia,	  
Quirce	  y	  Bellido.	  Además,	  existe	  participación	  en	   la	  SLAAI	   (Dr.	  Valero	  como	  vocal)	  y	  en	  WAO	  
(Dres.	  Sastre	  y	  Dávila,	  así	  como	  los	  Dres.	  Manuel	  Rial	  e	  Ignacio	  Esteban	  como	  miembros	  Junior).	  	  
Por	  otra	  parte,	  el	  Dr.	  Sastre	  indica	  que	  es	  el	  momento	  que	  más	  españoles	  forman	  parte	  de	  la	  
junta	  directiva	  de	  la	  EAACI,	  con	  5	  miembros,	  siendo	  España	  el	  3er	  país	  con	  más	  miembros	  dentro	  
de	  la	  EAACI.	  Resalta	  que	  actualmente	  hay	  miembros	  de	  SEAIC	  que	  son	  presidentes	  de	  secciones	  
de	  la	  EAACI	  (Anexo	  IV).	  
	   Como	  cada	  año,	  la	  Fundación	  de	  la	  SEAIC	  colabora	  con	  determinadas	  asociaciones	  de	  
pacientes	  para	  la	  realización	  de	  los	  campamentos	  de	  niños	  asmáticos	  (Anexo	  V).	  	  
	   En	  relación	  al	  asunto	  de	  Baleares,	  se	  ha	  conseguido	  que	  una	  alergóloga	  forme	  parte	  de	  
una	  comisión	  en	  la	  Sanidad	  Pública	  Balear,	  si	  bien	  actúa	  como	  consultora	  y	  no	  se	  ha	  conseguido	  
constituir	  un	  servicio	  de	  Alergia	  en	  la	  Sanidad	  Pública	  Balear.	  	  
	   El	   Dr.	   Sastre	   agradece	   la	   colaboración	   de	   la	   industria	   farmacéutica	   con	   la	   SEAIC,	  
exponiendo	   las	   colaboraciones	   de	   las	   distintas	   empresas	   farmacéuticas	   con	   la	   SEAIC,	   pero	  
también	  con	  comités	  específicos	  y	  para	  proyectos	  específicos	  (Anexo	  VI).	  	  

El	  Dr.	  Sastre	  muestra	  las	  contribuciones	  realizadas	  por	  la	  misma	  y	  resalta	  la	  importancia	  
de	  seguir	  manteniendo	  una	  colaboración	  mutua	  con	  la	  Industria	  Farmacéutica.	  Se	  ha	  reactivado	  
el	  registro	  de	  extractos	  de	  diagnóstico	  y	  tratamiento	  por	  parte	  de	  la	  AEMPS	  y	  la	  SEAIC	  tiene	  una	  
comisión	  encargada	  de	  la	  relación	  con	  la	  misma.	  	  
	   Continúa	  el	  Dr.	  Sastre	  exponiendo	   la	  gran	   labor	  de	   las	   secretarias	   técnicas,	  Dª	  María	  
Jesús	   Hernández	   y	   Dª	   Silvina	   Wenk	   (Secretaria	   de	   la	   Fundación)	   y	   de	   la	   asesoría	   jurídica	   y	  
económica,	  que	  continúa	  siendo	  Ros	  Petit.	  	  
	   Indica	  que	  existen	  impactos	  en	  los	  medios	  de	  comunicación,	  no	  sólo	  estacionales	  sino	  
durante	  todo	  el	  año,	  con	  ruedas	  de	  prensa	  de	  pólenes	  y	  otros	  eventos,	  coordinados	  por	  Planner	  
Media,	  como	  se	  puede	  comprobar	  a	  continuación:	  
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	   Se	  refiere,	  por	  último,	  al	  Plan	  Estratégico	  para	  el	  Fomento	  de	  la	  Investigación	  de	  la	  SEAIC,	  
realizado	  por	  la	  Dra.	  Vidal	  en	  el	  seno	  de	  un	  master	  de	  ESADE,	  con	  un	  cronograma	  específico,	  con	  
un	  análisis	  externo	  y	  otro	  interno	  (recursos	  humanos,	  físicos,	  financieros)	  e	  indica	  la	  creación	  de	  
una	  comisión	  de	  investigación,	  enfocada	  a	  materializar	  dicho	  Plan	  Estratégico	  junto	  con	  el	  de	  el	  
Dr.	  Dávila,	  realizado	  el	  año	  anterior.	  
	   El	  Dr.	  Sastre	  refiere	  que	  la	  página	  web	  de	  SEAIC	  sigue	  siendo	  muy	  visitada	  por	  españoles,	  
pero	   también	   por	   otros	   países	   y	   anuncia	   que	   está	   en	   fase	   de	   renovación	   por	   la	   empresa	  
contratada	  por	  SEAIC,	  denominada	  BlogEstudio.	  Dentro	  de	  las	  actividades	  de	  la	  web	  de	  la	  SEAIC,	  
están	  programadas:	  

•   Rediseño	  completo	  de	  la	  web.	  	  
•   Potenciación	  de	  "sub-‐blogs"	  diferenciados.	  
•   Disponer	  de	  una	  biblioteca	  de	  documentos	  con	  diferentes	  categorías.	  
•   Contar	  con	  registro	  de	  acceso	  a	  páginas	  específicas.	  
•   Módulo	  similar	  en	  función	  a	  FAQ	  
•   Integración	  como	  "microsite"	  de	  www.alergiaabejasyavispas.com	  
•   Contrato	  de	  mantenimiento/asesoría	  posterior	  

	  
En	   google,	   al	   incluir	   la	   entrada	   “alergia”	   salimos	   en	   el	   puesto	   14	   y	   si	   pone	   “alergología”	  

estamos	  en	  el	  2.	  El	  capítulo	  más	  descargado	  del	  Tratado	  de	  la	  SEAIC	  es	  el	  nº24	  del	  tomo	  4.	  
	  

En	  relación	  al	  número	  de	  socios,	  indica	  que	  ya	  somos	  más	  de	  1450	  socios	  que	  conformamos	  la	  
SEAIC,	  con	  una	  representación	  de	  todos	  los	  rangos	  etarios.	  Continúa	  presentando	  la	  relación	  de	  
socios	  a	  Octubre	  de	  2018:	  
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	   El	  Dr.	  Sastre	  rememora	  a	  los	  socios	  fallecidos	  durante	  los	  últimos	  años,	  que	  fueron:	  

FERNÁNDEZ	  COLINA	   VICTORIA	   2016	  

ALDAY	  FIGUEROA	   ENRIQUE	   2016	  

COMA	  DÍAZ	   GERARDO	   2017	  

LAHOZ	  NAVARRO	   FERNANDO	   2017	  

TORREDEMER	  PALAU	   ANA	   2018	  

CABALLERO	   LUIS	   2018	  
	  
	  
Finaliza	  el	  Dr.	  Sastre	  su	  intervención	  agradeciendo	  la	  atención	  y	  asistencia	  de	  los	  presentes	  a	  la	  
Asamblea	  de	  socios	  

	  
6.	  Informe	  de	  secretaría	  

El	  Dr.	   Antolín	   agradece	   la	   labor	   a	   los	  miembros	   de	   la	   Junta	  Directiva	   con	   los	   que	  ha	  
trabajado	  estrechamente	  estos	  últimos	  4	   años.	  Además,	   expone	  el	   resultado	  de	   la	   votación,	  
tanto	  presencial	  como	  on-‐line	  para	  la	  renovación	  de	  5	  vocales	  y	  el	  secretario.	  
	  
Los	  miembros	  de	  la	  Junta	  Directiva	  de	  la	  SEAIC	  salientes	  son:	  

•   Juan  Fraj  Lázaro  (vocal)  

•   Nancy  R.  Ortega  Rodríguez  (vocal)  

•   Juan  Carlos  Miralles  López  (vocal)  

•   Virginia  Rodríguez  Vázquez  (vocal)  

•   María  José  Álvarez  Puebla  (vocal)  

•   Darío  Antolín  Amérigo  (Secretario)  

Categoría)de)socio! 2018!

Adheridos! 98!

Adheridos!enfermería! 46!

De!mérito! 1!

Honor! 25!

Eméritos! 116!

Prenumerarios! 209!

Numerarios! 968!

Total)de)socios! 1463!

!
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Los	  resultados	  de	  las	  elecciones	  a	  la	  renovación	  de	  miembros	  de	  la	  Junta	  Directiva	  han	  sido	  los	  
siguientes:	  

	  
	  
	  

Por  tanto,  la  conformación  de  la  nueva  Junta  Directiva  de  la  SEAIC,  para  los  años  2018  a  2020  
es  la  siguiente:  

1.   Antonio  Luis  Valero  Santiago  (Presidente)  

2.   Carmen  Vidal  Pan  (Vicepresidente)  

3.   Javier  Montoro  Lacomba  (Vicesecretario-Tesorero)  

4.   Darío  Antolín  Amérigo  (Secretario)  

5.   Ana  María  Navarro  Pulido  (vocal)  

6.   Paloma  Poza  Guedes  (vocal)  

7.   Alicia  Habernau  Mena  (vocal)  

8.   José  Luis  Cubero  Saldaña  (vocal)  

9.   José  Antonio  Navarro  Echeverría  (vocal)  

10.  Rosa  García  Rodríguez  (vocal)  

11.  Mónica  Antón  Gironés  (vocal)  

12.  Montserrat  Bosque  García  (vocal)  

13.  Mª  Eugenia  Sanchís  Merino  (vocal)  

14.  Fernando  Florido  López  (vocal)  

	  
	  

El	  Dr.	  Antolín	  felicita	  a	   la	  nueva	  Junta	  Directiva	  de	  la	  SEAIC	  y	   le	  desea	  lo	  mejor	  para	  la	  nueva	  
legislatura	  que	  hoy	  comienza.	  
	  

Resultado*elecciones*Junta*Directiva
Puesto Nombre recuento
Secretario Darío+Antolín+Amérigo 156

Vocal Ana+María+Navarro+Pulido 138
Vocal Paloma+Poza+Guedes 131
Vocal Alicia+Habernau Mena 123
Vocal José+Luis+Cubero+Saldaña 108
Vocal José+Antonio+Navarro+Echeverría 126

Votos*nulos:*0
Votos*en*blanco:0*
Votos*totales:*167*(96*online*y*71*presenciales)
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7.	  Informe	  de	  Tesorería	  
	  
El	   Dr.	   Montoro	   presenta	   los	   datos	   económicos	   y	   agradece	   la	   excelente	   labor	   del	   anterior	  
tesorero	  y	  del	  resto	  de	  la	  Junta	  Permanente	  anterior.	  

-‐   Cuentas	  de	  la	  SEAIC	  en	  2017:	  Ingresos:	  103.800	  €	  (cuotas	  de	  socios);	  gastos:	  37.100	  €;	  Saldo	  en	  
cuenta:	  66.700	  €	  	  

-‐   Gastos	  más	  relevantes:	  
o   Cuotas	  a	  organizaciones	  médicas:	  13.500	  €	  
o   Órganos	  de	  gobierno:	  6.900	  €	  
o   Gastos	  Webex:	  1.800	  €	  
o   Seguro	  J.	  D.:	  1.600	  €	  
o   Gastos	  cursos	  DPC:	  700	  €	  
o   Otros	  gastos:	  1.900	  €	  
o   Gastos	  bancarios:	  2.000	  €	  
o   Amortizaciones:	  8.700	  €	  

-‐   Cuentas	  de	  la	  SEAIC	  a	  Septiembre	  de	  2018:	  Ingresos:	  123.350	  €	  (cuotas	  de	  socios);	  gastos:	  23.200	  
€;	  Saldo	  en	  cuenta	  a	  30-‐05-‐2017:	  +287.900	  €	  	  
	  
Indica	  el	  Dr.	  Montoro	  que	   los	   resultados	  económicos	   son	   favorables	  y	   compara	   los	   ingresos,	  
gastos	  y	  resultado	  de	  2014,	  2015	  y	  2016,	  de	   la	  SEAIC	  siendo	  el	  resultado	  neto	  más	  favorable	  
cada	  año.	  
	  
Expone	  las	  Cuentas	  de	  la	  Fundación	  del	  año	  2017:	  
	  Ingresos:	  1.192.000	  €;	  gastos:	  989.500	  €;	  Saldo	  en	  cuenta	  a	  31-‐07-‐2017:	  202.500	  €;	  	  

-‐   Ingresos	  más	  relevantes:	  
o   Cuotas	  de	  patronos	  y	  aportaciones	  a	  comités:	  799.000	  €	  
o   Otras	  colaboraciones:	  113.400	  €	  
o   Congreso	  SEAIC:	  211.500	  €	  	  
o   Avales	  de	  cursos:	  18.000	  €	  
o   Avales	  de	  productos:	  45.200	  €	  
o   Otros	  (otros	  avales,	  intereses):	  4.400	  €	  

-‐   Gastos	  más	  relevantes:	  
o   Becas:	  130.000	  €	  
o   Revista	  JIACI:	  68.000	  €	  
o   Planner	  Media:	  29.000	  €	  
o   Web:	  38.300	  €	  
o   Comités:	  25.000	  €	  
o   Ayudas	  a	  otras	  entidades:	  25.700	  €	  
o   Trabajos	  realizados	  para	  otras	  entidades	  (CYNA):	  251.000	  €	  
o   Asesoría:	  39.500	  €	  
o   Red	  Aerobiología:	  57.500	  €	  
o   Secretaría	  Técnica:	  43.200	  €	  
o   Gastos	  sede	  Madrid:	  8.400	  €	  
o   Gastos	  órganos	  de	  gobierno:	  10.900	  €	  
o   Proyectos	  de	  Investigación:	  142.500	  €	  
o   Otros	  (Allergy	  Review,	  Curso	  Urticaria,	  Jornadas	  Actualización	  Alergología):	  21.400	  €	  

	  
-‐   Cuentas	  de	  la	  Fundación	  año	  2018:	  Ingresos:	  774.200	  €;	  ingresos	  pendientes:	  440.400	  €;	  gastos:	  

776.000	   €;	   Saldo	   en	   cuenta	   a	   30-‐09-‐2018:	   1.486.000	   €;	   depósitos:	   536.000	   €;	   Pendiente	   de	  
becas:	  332.400	  €	  
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-‐   Ingresos	  más	  relevantes:	  
o   Donaciones:	  429.500	  €	  
o   Avales	  de	  cursos:	  16.600	  €	  
o   Avales	  de	  productos:	  25.000	  €	  
o   Congreso	  SEAIC:	  267.000	  €	  
o   Otros	  ingresos:	  2.300	  €	  

-‐   Ingresos	  pendientes	  en	  2018:	  440.400	  €	  
o   Donaciones	  y	  convenios:	  342.000	  €	  
o   Colaboraciones:	  52.400	  €	  
o   Avales:	  46.000	  €	  

	  
El	  Dr.	  Montoro	  agradece	  a	  la	  industria	  farmacéutica	  que	  colabora	  con	  diferentes	  proyectos	  de	  
la	  SEAIC	  y	  que	  nos	  apoya	  y	  deja	  claro	  la	  importancia	  de	  la	  comisión	  de	  desarrollo	  corporativo	  
que	  busca	  la	  sostenibilidad	  de	  la	  SEAIC,	  obteniendo	  ingresos	  de	  empresas	  no	  relacionadas	  con	  
la	  Alergología.	  

	  
	  

7.	  Aprobación	  de	  las	  cuentas	  de	  la	  SEAIC	  
	  
A	  continuación,	  el	  Dr.	  Antolín	  somete	  a	  votación	  las	  cuentas	  de	  la	  SEAIC,	  aprobándose	  éstas	  por	  
unanimidad.	  	  
	  
	  

	  
8.	  Ruegos	  y	  preguntas:	  
	  

Se	  procede	  al	  turno	  de	  ruegos	  y	  preguntas,	  donde	  el	  Dr.	  Dávila	  felicita	  la	  idea	  del	  vídeo	  
de	   los	  40/70	  años	   y	  que	   le	  ha	  gustado,	   si	   bien	   considera	  que	   se	  ha	  pasado	  por	  alto	  dos	  
asuntos	  y	  que	  ha	  comentado	  con	  anterioridad	  al	  comité	  de	  humanidades:	  1)	  que	  la	  facultad	  
de	  medicina	  Pamplona	  fue	  la	  primera	  facultad	  privada	  	  en	  la	  que	  existió	  alergología,	  si	  bien,	  
la	  primera	  facultad	  pública	  donde	  se	  impartió	  la	  asignatura	  de	  alergología	  fue	  en	  la	  Facultad	  
de	  Medicina	  de	  Salamanca,	  por	  lo	  que	  cree	  debería	  haberse	  citado	  y	  haber	  entrevistado	  a	  
Felix	  Lorente	  y	  añade	  que	  fue	  la	  primera	  que	  tuvo	  la	  asignatura	  de	  Alergología	  como	  troncal,	  
máxime	  cuando	  la	  empresa	  contratada	  para	  realizar	  el	  vídeo	  era	  de	  Salamanca	  y	  máxime	  
cuando	  uno	  de	  los	  coordinadores	  del	  vídeo	  era	  de	  Salamanca	  y	  máxime	  cuando	  la	  fotografía	  
que	  sale	  es	  la	  de	  la	  Universidad	  de	  Salamanca,	  que	  celebra	  su	  VIII	  centenario.	  El	  segundo	  
asunto	   que	   quiere	   comentar	   el	   Dr.	   Dávila	   es	   que	   se	   debería	   haber	   citado	   el	   Tratado	   de	  
Alergología	  en	  el	  que	  participaron	  340	  alergólogos	  en	  la	  primera	  edición	  y	  230	  alergólogos	  
en	   la	  segunda	  edición,	  si	  bien	  considera	  que	  aunque	  era	  un	  vídeo	   largo,	  se	  podría	  haber	  
citado,	  dándole	  la	  razón	  el	  Dr.	  Sastre.	  	  

La	  Dra.	  Fernández	  Rivas	  felicita	  a	  la	  Junta	  Directiva	  por	  su	  actividad	  espectacular	  y	  felicita	  
tanto	  a	  los	  que	  salen	  de	  la	  Junta	  Directiva,	  como	  a	  los	  que	  entran	  e	  incide	  en	  la	  importancia	  
de	  la	  falta	  de	  adrenalina	  en	  las	  farmacias	  y	  pregunta	  si	  la	  SEAIC	  ha	  hablado	  con	  el	  Ministerio	  
sobre	  este	  asunto.	  La	  Dra.	  Carmen	  Vidal,	  que	  ha	  estado	  permanentemente	  en	  contacto	  con	  
la	  AEMPS,	  contesta	  que	  ha	  estado	  en	  contacto	  con	  la	  Directora	  de	  la	  AEMPS	  y	  ha	  convocado	  
un	  grupo	  de	   trabajo	  dentro	  de	   la	  AEMPS,	   si	  bien	  desconoce	  quiénes	   son	  sus	   integrantes	  
aunque	   le	   consta	   que	   dicho	   grupo	   de	   trabajo	   ha	   contactado	   con	   las	   compañías	  
farmacéuticas	  por	  este	  asunto.	  La	  Dra.	  Fernández	  Rivas	  continúa	  comentando	  que	  en	  otros	  
países	   de	   Europa,	   las	   agencias	   del	   medicamento	   han	   contactado	   con	   los	   alergólogos,	  
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informándoles	   y	   dándoles	   una	   explicación	   y	   con	   las	   compañías	   han	   elaborado	   una	  
rectificación	   y	   una	   extensión	   de	   la	   estabilidad	   de	   los	   autoinyectores	   de	   adrenalina	   que	  
tienen	  en	  el	  mercado,	  poniendo	  el	  ejemplo	  de	  Alemania,	  que	  ha	  incrementado	  4	  meses	  la	  
caducidad	  de	  los	  autoinyectores,	  así	  como	  en	  otros	  países	  de	  Europa	  también.	  La	  Dra.	  Vidal	  
comenta	  que	  la	  AEMPS	  ha	  realizado	  un	  comunicado	  donde	  se	  amplía	   la	  caducidad	  de	  los	  
autoinyectores	  de	  adrenalina,	  aunque	  ha	  salido	  hace	  pocos	  días.	  La	  Dra.	  Vidal	  expone	  que	  
en	  Galicia	  han	  tenido	  un	  problema	  muy	  grave	  de	  desabastecimiento	  por	   la	   incidencia	  de	  
Vespa	  Velutina	  y	  luego	  se	  ha	  extendido	  a	  toda	  España.	  	  

A	  continuación,	  el	  Dr.	  Igea	  pide	  disculpas	  a	  todas	  aquellas	  personas	  que	  consideren	  que	  
falta	  algo	  en	  el	  vídeo	  de	  la	  efeméride	  70/40.	  Considera	  que	  el	  espíritu	  del	  vídeo	  no	  era	  ser	  
exhaustivo,	  sino	  dar	  una	  idea	  general	  de	  lo	  que	  ha	  sido	  la	  Sociedad	  Española	  de	  Alergología	  
e	   Inmunología	   Clínica	   en	   estos	   70	   años	   y	   añade	   que	   faltan	   temas	   como	   el	   Tratado,	  
Alergológica	  aunque	  sí	  de	  otras	  muchas	  cosas.	  Además,	  es	  consciente	  que	  la	  Universidad	  de	  
Salamanca	  fue	  la	  primera	  universidad	  pública	  que	  inició	  el	  Pregrado	  en	  Alergología,	  aunque	  
se	  le	  comentó	  que	  fue	  la	  Universidad	  de	  Pamplona,	  aunque	  fuera	  privada	  la	  primera	  que	  
impartió	  la	  asignatura.	  Si	  bien	  considera	  que	  ha	  quedado	  un	  vídeo	  bastante	  digno	  y	  que	  han	  
trabajado	  muchísimo.	  

La	  Dra.	  Vega,	  pregunta	  si	  en	  las	  plenarias	  es	  necesario	  que	  aparezcan	  los	  logos	  y	  como	  
considera	  que	  como	  ponente	  éticamente	  y	  estéticamente	  no	  es	  muy	  aceptable.	  El	  Dr.	  Sastre	  
agradece	  el	  comentario	  e	  indica	  que	  tomamos	  nota	  para	  que	  la	  nueva	  junta	  lo	  decida.	  	  

La	  Dra.	  Ferrer	  agradece	  y	  felicita	  la	  labor	  de	  la	  Junta	  Directiva	  y	  solicita	  revisar	  la	  cuota	  
de	  inscripción	  de	  los	  investigadores	  predoctorales	  dada	  la	  importancia	  de	  la	  investigación	  
básica	  en	  la	  especialidad.	  Sugiere	  que	  haya	  un	  día	  o	  una	  sesión	  de	  investigación	  básica	  y	  que	  
se	  facilite	  el	  acceso	  al	  congreso.	  EL	  Dr.	  Sastre	  contesta	  que	  este	  año	  se	  ha	  instaurado	  una	  
cuota	  de	  estudiantes	  a	  50	  euros	  y	  comenta	  que	  la	  nueva	  Junta	  Directiva	  valorará	  incluir	  una	  
cuota	  de	  inscripción	  más	  reducida	  para	  investigadores	  básicos.	  Además,	  la	  Dra.	  Ferrer,	  por	  
alusiones	   indica	   que	   la	   Universidad	   de	   Navarra	   es	   privada	   pero	   es	   non-‐profit.	   A	  
continuación,	  el	  Dr.	  Dávila	  felicita	  a	  la	  Junta	  Directiva	  por	  la	  idea	  de	  la	  cuota	  reducida	  para	  
los	  estudiantes	   y	   sugiere:	  1.	  Realizar	   la	  difusión	   con	  anticipación	  y	  2.	  Que	  hubiera	  becas	  
destinadas	  a	  los	  estudiantes,	  sugiriendo	  que	  se	  podrían	  otorgar	  5-‐6	  becas	  y	  facilitaría	  mucho	  
la	  participación	  de	  estudiantes.	  	  
	  

El	  Dr.	  Sastre,	  agradece	  a	  la	  Junta	  Directiva	  su	  labor	  durante	  estos	  años,	  tanto	  a	  la	  actual	  
como	  a	  las	  previas	  y	  felicita	  a	  los	  nuevos	  miembros	  elegidos.	  Tras	  no	  haber	  más	  comentarios,	  
se	  da	  por	  finalizada	  la	  asamblea	  de	  socios,	  agradeciendo	  la	  asistencia	  a	  la	  misma,	  así	  como	  
que	  el	  éxito	  de	  la	  sociedad	  se	  debe	  al	  trabajo	  de	  todos	  los	  miembros	  de	  la	  SEAIC,	  dando	  por	  
finalizada	  la	  asamblea	  general	  ordinaria	  y	  extraordinaria	  de	  socios	  a	  las	  16:24	  horas	  del	  día	  
26	  de	  Octubre	  de	  2018.	  

	  
Darío	  Antolín	  Amérigo	  
Secretario	  de	  la	  SEAIC	  
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Firma	  presidente	  
	  
	  
Presidente	  de	  la	  SEAIC	  
	  
	  
Anexo	  I.	  Unidades	  de	  asma	  grave	  acreditadas	  a	  Junio	  de	  2018	  

UNIDADES	  DE	  ASMA	  GRAVE	  ACREDITADAS	  (28/06/2018)	  

CENTRO	   CIUDAD	   UAG	  BÁSICA	   UAG	  
EXCELENCIA	  

COMPLEJO	  HOSPITALARIO	  DE	  NAVARRA	   PAMPLONA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  GERMANS	  TRIAS	  I	  PUJOL	   BADALONA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  UNIVERSITARIO	  LA	  PAZ	   MADRID	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  UNIVERSITARIO	  12	  DE	  OCTUBRE	   MADRID	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  UNIVERSITARIO	  DR.	  PESET	   VALENCIA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  UNIVERSITARIO	  INFANTA	  ELENA	   Valdemoro-‐	  
MADRID	  

ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  CLÍNICO	  UNIVERSITARIO	  VIRGEN	  
DE	  LA	  ARRIXACA	  

El	   	   Palmar	   -‐	  
MURCIA	  

ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  CENTRAL	  DE	   LA	  CRUZ	  ROJA	   SAN	  
JOSÉ	  Y	  SANTA	  ADELA	  

MADRID	   ACREDITADA	   NO	  
ACREDITADA	  

HOSPITAL	  DE	  LA	  SANTA	  CREU	  I	  SANT	  PAU	   BARCELONA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

HOSPITAL	  DE	  MÉRIDA	   MÉRIDA	   ACREDITADA	   NO	  
ACREDITADA	  

HOSPITAL	   UNIVERSITARIO	   DE	  
GUADALAJARA	  

GUADALAJARA	   ACREDITADA	   NO	  
ACREDITADA	  

HOSPITAL	  UNIVERSITARI	  SANTA	  MARÍA	   LLEIDA	   ACREDITADA	   NO	  
ACREDITADA	  

HOSPITAL	   UNIVERSITARIO	   VIRGEN	  
MACARENA	  

SEVILLA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

CLÍNICA	  DERMATOLOGÍA	  Y	  ALERGIA	   BADAJOZ	   ACREDITADA	   NO	  
ACREDITADA	  

HOSPITAL	   GENERAL	   UNIVERSITARIO	   REINA	  
SOFÍA	  

MURCIA	   ACREDITADA	   ACREDITADA	  

Antonio Luis Valero Santiago
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Anexo	  II.	  Unidades	  docentes	  de	  Alergología	  en	  España	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Anexo	  III.	  Temas	  y	  grupos	  de	  trabajo	  del	  Proyecto:	  Foro	  de	  la	  Especialidad	  
	  

Bloque	  temático	   Coordinador	   Colaboradores	  

Superespecialización,	  unidades	  
multidisciplinares	  y	  cambio	  del	  

modelo	  asistencial	  

Antonio	  Valero	   Teresa	  Dordal	  
Julio	  Delgado	  

Pablo	  Rodríguez	  del	  Río	  
	  Manuel	  Rial	  	  

PROVINCIAS HOSPITAL
Malaga H.R.U. Carlos Haya

Sevilla
Hospital Virgen de la 
Macarena

Sevilla
Hospital Virgen del 
Rocío

Cordoba Hospital Reina Sofía

Jaen
Hospital Ciudad de 
Jaen

Zaragoza H.C.U. Lozano Blesa

Las Palmas

Hospital General de 
Gran Canaria Dr. 
Negrin

Tenerife
H.U. Ntra. Sra, de la 
Candelaria

Santander Hospital U. Valdecilla

Albacete
Complejo Hospitalario 
de Albacete

Toledo
Hospital Virgen del 
Valle

Ciudad Real
Complejo Hospitalario 
de Ciudad Real

Salamanca
Complejo Asistencial 
de Salamanca

Salamanca
Complejo Asistencial 
de Salamanca

Valladolid Hospital Río Hortega

Burgos
Complejo Asistencial 
de Burgos

Barcelona
H.U.Germans Trias i 
Pujol

Barcelona Hospital Clínic
Tarragona Hospital Joan XXIII
Barcelona Hospital Vall d'Hebron

Madrid
Hospital 12 de 
Octubre
Hospital 12 de 
Octubre
Hospital 12 de 
Octubre

Madrid-Alcorcon Hospital de Alcorcón
Hospital de Alcorcón

Madrid
Hospital Clínico San 
Carlos
Hospital Clínico San 
Carlos

Madrid
Fundación Jiménez 
Díaz*
Fundación Jiménez 
Díaz*

Madrid
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón

Madrid Hospital La Paz
Hospital La Paz
Hospital La Paz

Madrid
Hospital U. de la 
Princesa

Madrid
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal

Madrid
Hospital de la Defensa 
Gómez Ulla*

Madrid-
Majadahonda

Hospital Puerta de 
Hierro
Hospital Puerta de 
Hierro

Madrid
Hospital Universitario 
Infanta Leonor

Navarra
Complejo Hospitalario 
de Navarra

Navarra
Clínica Universidad de 
Navarra

Valencia
H. U. Dr. Peset de 
Valencia

Valencia
Hospital La Fe de 
Valencia

Valencia
Hospital Clínico 
Universitario

Alicante H.G.U. de Alicante

Badajoz
Hospital Infanta 
Cristina

Cáceres
Complejo Hospitalario 
de Cáceres

A Coruña
Hospital JUAN 
CANALEJO

A Coruña 
SANTIAGO Hospital de Conxo

Logroño
H. San Pedro - C.A.R. 
San Millán

Vizcaya
Hospital Universitario 
de Basurto

Vitoria Hospital Txagorritxu

Vizcaya
Hospital Universitario 
de Cruces

Guipúzcoa DonostiaHospital de Donostia

Murcia
Hospital Virgen de la 
Arrixaca

Murcia H.G.U. Reina Sofía
Asturias HUCA 
*Hospital*Infantil*Niño*Jesus*Madrid,*integrado*
como*dipositivo*docente
TOTAL*54*UNIDADES*
ACREDITADAS,*dos*
corresponden*a*
dispositivos*docentes*
con*un* total*de**55*
Hospitales TOTAL*69*PLAZAS

PROVINCIAS HOSPITAL
Malaga H.R.U. Carlos Haya

Sevilla
Hospital Virgen de la 
Macarena

Sevilla
Hospital Virgen del 
Rocío

Cordoba Hospital Reina Sofía

Jaen
Hospital Ciudad de 
Jaen

Zaragoza H.C.U. Lozano Blesa

Las Palmas

Hospital General de 
Gran Canaria Dr. 
Negrin

Tenerife
H.U. Ntra. Sra, de la 
Candelaria

Santander Hospital U. Valdecilla

Albacete
Complejo Hospitalario 
de Albacete

Toledo
Hospital Virgen del 
Valle

Ciudad Real
Complejo Hospitalario 
de Ciudad Real

Salamanca
Complejo Asistencial 
de Salamanca

Salamanca
Complejo Asistencial 
de Salamanca

Valladolid Hospital Río Hortega

Burgos
Complejo Asistencial 
de Burgos

Barcelona
H.U.Germans Trias i 
Pujol

Barcelona Hospital Clínic
Tarragona Hospital Joan XXIII
Barcelona Hospital Vall d'Hebron

Madrid
Hospital 12 de 
Octubre
Hospital 12 de 
Octubre
Hospital 12 de 
Octubre

Madrid-Alcorcon Hospital de Alcorcón
Hospital de Alcorcón

Madrid
Hospital Clínico San 
Carlos
Hospital Clínico San 
Carlos

Madrid
Fundación Jiménez 
Díaz*
Fundación Jiménez 
Díaz*

Madrid
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón
Hospital G U Gregorio 
Marañón

Madrid Hospital La Paz
Hospital La Paz
Hospital La Paz

Madrid
Hospital U. de la 
Princesa

Madrid
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal
Hospital Ramón y 
Cajal

Madrid
Hospital de la Defensa 
Gómez Ulla*

Madrid-
Majadahonda

Hospital Puerta de 
Hierro
Hospital Puerta de 
Hierro

Madrid
Hospital Universitario 
Infanta Leonor

Navarra
Complejo Hospitalario 
de Navarra

Navarra
Clínica Universidad de 
Navarra

Valencia
H. U. Dr. Peset de 
Valencia

Valencia
Hospital La Fe de 
Valencia

Valencia
Hospital Clínico 
Universitario

Alicante H.G.U. de Alicante

Badajoz
Hospital Infanta 
Cristina

Cáceres
Complejo Hospitalario 
de Cáceres

A Coruña
Hospital JUAN 
CANALEJO

A Coruña 
SANTIAGO Hospital de Conxo

Logroño
H. San Pedro - C.A.R. 
San Millán

Vizcaya
Hospital Universitario 
de Basurto

Vitoria Hospital Txagorritxu

Vizcaya
Hospital Universitario 
de Cruces

Guipúzcoa DonostiaHospital de Donostia

Murcia
Hospital Virgen de la 
Arrixaca

Murcia H.G.U. Reina Sofía
Asturias HUCA 
*Hospital*Infantil*Niño*Jesus*Madrid,*integrado*
como*dipositivo*docente
TOTAL*54*UNIDADES*
ACREDITADAS,*dos*
corresponden*a*
dispositivos*docentes*
con*un* total*de**55*
Hospitales TOTAL*69*PLAZAS
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Anexo	   IV.	   Miembros	   de	   SEAIC	   que	   integran	   cargos	   en	   la	   EAACI	   y	   estructura	   de	   la	   Junta	  
Directiva	  de	  la	  EAACI	  

Carlos	  Colás	  
Definición	  cartera	  servicios	  

(patologías)	  y	  tecnificación	  de	  
métodos	  diagnósticos	  

	  

Javier	  Montoro	   Dolores	  Hernández	  
	  Juan	  Fraj	  

Mónica	  Antón	  
Álvaro	  Moreno	  	  

Aida	  Gómez	  Cardeñosa	  
Cualificación	  herramientas	  

terapéuticas	  (inmunoterapia)	  y	  
adaptación	  de	  nuevos	  

tratamientos	  

Santiago	  Quirce	   Javier	  Domínguez	  
Silvia	  Sánchez	  
David	  González	  	  
Stefan	  Cimbollek	  

Formación	  y	  estabilización	  de	  
Enfermería	  

Joaquín	  Sastre	   Cristina	  Mañas	  
María	  José	  Romo	  
Amparo	  Gaitano	  

Formación	  pregrado,	  posgrado	  
y	  atracción	  de	  talento	  

Carmen	  Vidal	  
Ignacio	  Dávila	  

Teresa	  Carrillo	  
Luis	  Prieto	  

Óscar	  Palomares	  
Homogeneización	  práctica	  
clínica	  y	  acreditación	  y	  

recertificación	  (servicios	  y	  
profesionales)	  

José	  María	  Olaguibel	  

	  

Eduardo	  Fernández	  Ibáñez	  
María	  José	  Álvarez	  Puebla	  
	  Gabriela	  Zambrano	  Beatriz	  

Pola	  

Profesionalización	  de	  la	  
investigación	  

María	  José	  Torres	   Joan	  Bartra	  
Marta	  Ferrer	  
Ibon	  Eguiluz	  

Alianzas	  con	  pacientes	  y	  
asociaciones	  de	  pacientes	  

Carmen	  Vidal	  
Virginia	  Rodríguez	  

Ignacio	  Esteban	  
Javier	  Contreras	  
Carmen	  Moreno	  

Estrategias	  comunicación,	  
nuevas	  tecnologías	  e	  
internacionalización	  

Darío	  Antolín	   Alberto	  Álvarez	  Perea	  
Virginia	  Bellido	  
Rosa	  Muñoz	  

Alergología	  en	  la	  práctica	  
privada	  

Pedro	  Ojeda	   Juan	  Manuel	  Igea	  
Paula	  Méndez	  

Agustín	  Fernández	  
Teresa	  Posada	  



 

16 
 

	  
	  
BOARD OF OFFICERS (Permanente de la Junta Directiva):  

•   Ioana Agache, President (IA)   
•   Peter Hellings, Secretary General (PH)   
•   Marek Jutel, Treasurer (MJ)   
•   Carsten Schmidt-Weber, Vice-‐ President Congresses (CSW)   
•   Peter Schmid-Grendelmeier, Vice-‐ President Education & Specialty (PSG)   
•   Karin Hoffmann-Sommergruber, Vice-‐ President Communication & Membership (KHS)   
•   Antonella Muraro, Past President (AM)   
•   Sue C. C. Paredi, Executive Director HQ (SP)   

 

SECTION CHAIRS:   

•   Zuzana Diamant, Asthma Section Chair (ZD)   
•   Philippe Gevaert, ENT Section Secretary (PG)   
•   Montserrat Alvaro Lozano, Pediatric Section Chair (MAL)  
•   Ibon Eguiluz-Gracia, JM Assembly Chair (IEG)  I 

INTEREST GROUP REPRESENTATIVES:   

•   Oliver Pfaar, IG Representative (OP)   
•   María Torres, IG Representative (MT)   

MEMBERS-AT-LARGE   

•   Antti Lauerma (AL)   
•   Isabel Skypala (IS)   
•   Stefano del Giacco (SdG)   
•   Liam O’Mahony (CH)   
•   Susanne Lau (SL)  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•   José María Olaguibel (JO)  ADJUNCT MEMBERS:   
•   Susanne Halken, SPC Coordinator (SH)   
•   Darío Antolín Amérigo, Newsletter Editor (DAA)   
•   Sylwia Smolinska, Website Editor (SS)   
•   Olympia Tsilochristou, Social Media Editor (OT)   
•   Anthony Frew, Ethics Committee (TF)  
•   Magdalena Czarnecka-Operacz, CME Committee Chair (MCO)  
•   Musa Khaitov, Knowledge Exam Chair (MK)   
•   Roy Gerth van Wijk, Specialty Committee Chair (RvW 
•   Frans Timmermans, Patients Organizations Committee Chair (FT) 
•   Beatrice Bilo, National Society Committee Chair (BB)   

	  
Anexo	  V.	  Colaboración	  Fundación	  de	  la	  SEAIC	  con	  los	  campamentos	  de	  niños	  asmáticos	  

Dr.	  CERDÁ	  MIR	  –	  30	  niños	  	  
Centro	   de	   Educación	   Ambiental	   y	   Turismo	   Rural,	   ACTIO,	   VALENCIA. 
Del	  29	  de	  junio	  al	  1	  de	  julio	  de	  2018	  
	  	  

1.443€	  
	  	  

SDAD.	   MADRID-‐CASTILLA	   LA	   MANCHA	   –	   45	   niños	   
San	   Mamés,	   Buitrago	   de	   Lozoya,	   MADRID. 
Del	  24	  -‐	  30	  de	  Junio	  

2164,5€	  
	  	  

AEPNAA	  –	  30	  NIÑOS	  	  
Guadarrama	  –	  MADRID.	  
Del	  23	  de	  junio	  al	  1	  de	  julio	  
	  	  

1924€	  
	  	  

FUNDACIÓ	  HOSP.	  SANT	  PERE	  CLAVER	  –	  50	  niños	  	  	  	  	  
L'ESQUIROL,	  BARCELONA.	  
Del	  18	  al	  27	  de	  julio	  
	  	  

2405€	  
	  	  

	  	  
IMPORTE	  TOTAL	  DESTINADO	  A	  CAMPAMENTOS	  
	   	  

	  	  
7936,5€	  
	  	  

	  
Anexo	  VI.	  Colaboración	  industria	  farmacéutica-‐SEAIC	  
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Comités(de(la(SEAIC(

• Aerobiología INMUNOTEK
• Alergia(a(alimentos THERMO(FHISER
• Alergia(a(Himenópteros ALKBABELLO
• Alergia(a(medicamentos BIAL(ARISTEGUI
• Alergia(Cutánea SANOFIBAVENTIS
• Alergia(Infantil INMUNOTEK
• Alergólogos(jóvenes(y(MIR ASTRAZENECA
• Asma ASTRAZENECA
• Inmunología THERMO(FISHER
• Inmunoterapia ALKBABELLO
• Ejercicio(y(Desarrollo(Profesional( SIN(ESPONSOR
• Rinoconjuntivitis FAES
• Enfermería(en(Alergia SIN(ESPONSOR
• Formación(Continuada SIN(ESPONSOR
• Calidad(y(Seguridad(Asistencial SIN(ESPONSOR

Muchas'gracias'

Fco.%Javier%Montoro
montoro_fra@gva.es
Movil:%696301739


